

沖縄公庫3社に出資

産業育成計3億8000万円

沖縄振興開発金融公庫（譜
久山當則理事長）は14日、産
業育成を目的にしたリーディ
ング産業支援で、タピック沖
縄（南城市、富里好一代表）
に2億円、レキオスソフト（那
覇市、柴崎淳代表）に1億円、
レキサス（うるま市、比嘉根
隆代表）に8千万円を出資し
たと発表した。出資は3月25

日付け。
タピック沖縄は医療ツーリ
ズムの本格展開に向けて、ユ
ーザーのニーズに応じた新規
事業開拓を進めており。レキオ
スソフトはクラウド型ビジネ
スの創出に取り組んでいる。
リーディング産業支援はス

トは気象庁の地震活動等総合
監視システム（EPOS）の
開発と運用・保守に関わり、
地震速報システムをバッケ
ジ化して海外市場への事業拡
大を図っている。ソフトウエ
ア開発のレキサスは、他産業

との連携でクラウド型ビジネ
スの創出に取り組んでいる。
リーディング産業支援はス
ポーツや健康、観光リゾート
など沖縄の優位性を生かした
次世代産業の育成を目的に2
014年度から始まった。本
年度の予算は11億円となる。

リーディング産業向け出資 沖縄公庫、3社に3.8億円

沖縄振興開発金融公庫
(譜久山當則理事長)は14

日、2015年度リーディ

ング産業関連企業向け出資

事業について、ソフトウエ

ア開発業のレキオスソフト

(那覇市)とレキサス(う

るま市)、ホテル業のタピ

ック沖縄(南城市)の3社

に計3億8千万円を出資し

たと発表した。同事業によ

る3社は、沖縄公庫への出資

初めて。

今回の出資などを加え

て、タピック沖縄の資本は

4億5500万円(うち沖

縄公庫出資分は2億円)、

レキオスソフトの資本は1

億5千万円(同1億円)、

レキサスは1億8400万

円(同8千万円)になる。

同事業は、沖縄を本拠地

に観光や情報通信、国際物

流などのリーディング産業

に関する企業を支援するた

め、14年度に設立された。

沖縄公庫の出資額を合わせ

て資本額が1億円以上にな

る企業・団体が対象で、総資

本額の5割以内の限度額

を出資する。問い合わせは

同部産業開発出資班 09

8(941)1775。